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In duecento si sono ritrovati
mercoledì sera in piazza del Po-
polo per partecipare, in contem-
poranea con un centinaio di cit-
tà italiane, alla veglia #Restiamo
Liberi per dire no al disegno di
legge Zan contro la omotransfo-
bia in discussione in Parlamen-
to.
Silvia Gaudenzi ha tenuto il di-
scorso introduttivo e finale:
«Siamo qui nella piazza della no-
stra città ma questa veglia si
svolge in tantissime altre città
italiane, perché c’è un popolo
che si sta risvegliando e che
non è disposto a restare indiffe-
rente mentre la libertà viene mi-
nata nel nostro paese».
Alla manifestazione hanno par-
tecipato cittadini appartenenti
a diverse confessioni cristiane,
sacerdoti cattolici e pastori
evangelici.
Sempre mercoledì sera, ma in
piazzetta Ghandi, si è svolta la
contromanifestazione organiz-
zata da Arcigay per “dare voce
al rispetto”.

Il nuovo consiglio di ammini-
strazione di Cmc Ravenna, no-
minato dall’assemblea dei soci
del 14 luglio, ha confermato alla
presidenza della cooperativa di
via Trieste, l’avvocato Alfredo
Fioretti. «Il consiglio – si legge
in una nota – ha espresso parti-
colare apprezzamento per la

professionalità dimostrata nella
gestione della procedura con-
cordataria che ha caratterizzato
il precedente mandato e che re-
centemente si è conclusa con
esito estremamente positivo, a
beneficio di tutti gli stakeholder
rilevanti». Un particolare ringra-
ziamento è andato al presidente
Fioretti. Il consiglio di ammini-
strazione ha confermato anche
Davide Mereghetti nel ruolo di
amministratore delegato e Pao-
lo Porcelli quale direttore gene-

rale, «a conferma della soddisfa-
zione rispetto l’operato di tutto
il management nel corso degli
ultimi anni». A fine maggio si
era chiusa positivamente per la
Cmc la procedura concordata-
ria con la pubblicazione del de-
creto di omologazione del con-
cordato in continuità, disposto
ieri dal Tribunale di Ravenna.
Con l’omologazione, la società
ha riacquistato la piena disponi-
bilità del proprio patrimonio.

La Camera di commercio met-
te a disposizione delle imprese
nuovi fondi per contrastare la
crisi legata all’emergenza coro-
navirus. Si tratta di tre nuovi
bandi per la concessione di con-
tributi a fondo perduto per la ri-
partenza in sicurezza e garanti-
re la continuità.
Tre gli ambiti di intervento: turi-
smo, formazione e competenze
strategiche, innovazione tecno-
logica, per i quali la Camera di
commercio ha stanziato più di
mezzo milione di euro. Tra le
spese ammissibili, quelle per
l’igienizzazione e la sanificazio-
ne degli ambienti, l’acquisto di
dispositivi di protezione indivi-
duale e per la misurazione della
temperatura corporea, studi,
consulenze e servizi per ripensa-
re l’organizzazione degli spazi
di lavoro al fine di ridurre la pros-
simità fisica dei dipendenti e
per chi viene a contatto con i
luoghi di svolgimento dell’attivi-
tà d’impresa, connessione inter-
net e attrezzature necessarie al-
la connettività dei dipendenti in
smart working, formazione del
personale, ed altre ancora.
Sarà possibile presentare do-
manda di contributo con proce-
dura telematica e firma digitale,
già completa della documenta-
zione di spesa, a partire dal 21
settembre prossimo: Le risorse
saranno erogate già entro la fi-
ne dell’anno. La Camera di com-
mercio, dal periodo di lockdo-
wn alla ripartenza, ha già investi-
to oltre due milioni di euro per
venire incontro, in particolare,
al grave deficit di liquidità delle
imprese. «Ora si rischia che le ri-
serve di cassa si azzerino rapida-
mente e che tante imprese non
riescano più a far fronte ai paga-
menti: questo potrebbe condur-
re a una crisi di solvibilità anche
per imprese con bilanci solidi
prima dell’emergenza – com-
menta il presidente Giorgio Gu-
berti –. Teniamo, inoltre, sem-
pre alta la guardia sul settore tu-
ristico, che sta subendo le con-
seguenze più gravi di questa
drammatica situazione».

Notizie dalla città

Legge Zan, manifestazioni in piazza
La prima #Restiamoliberi: in 200 mercoledì sera per dire no. Arcigay per «dare voce al rispetto»

La veglia in piazza del Popolo. Sotto, manifestazione in piazzetta Gandhi (foto Corelli)

LA CASSA DI RAVENNA

Apertura di credito
per i libri di testo

Per sostenere
preventivamente la miglio-
re ripresa autunnale
dell’attività scolastica, la
Cassa di Ravenna S.p.A.
concede alle cartolibrerie
associate ad Ascom Conf-
commercio Ravenna,
Cna, Confartigianato e
Confesercenti un’apertu-
ra di credito di otto mesi,
a tassi agevolati, da utiliz-
zare esclusivamente per
l’acquisto di testi scolasti-
ci. E’ intenzione della Cas-
sa sostenere con energia
il tessuto imprenditoriale
locale; in un periodo eco-
nomico ancora incerto, la
proposta dimostra nuova-
mente la volontà della Cas-
sa di Ravenna S.p.A. di es-
sere vicina alle imprese e
alle aziende per aiutarle a
superare questa fase il pri-
ma possibile.

Cmc: Alfredo Fioretti confermato presidente
Nuovo mandato anche
per l’amministratore delegato
Mereghetti

Mauro Mambelli, presidente
Confcommercio provincia di Ra-
venna, è stato eletto a Roma nel
consiglio nazionale di Confcom-
mercio. L’incarico ha una dura-
ta di cinque anni, fino al 2025.
Con l’elezione di Mambelli nel
consiglio nazionale, il nostro ter-
ritorio provinciale è rappresen-
tato a livello nazionale ed è dun-
que un riconoscimento al lavo-
ro svolto in questi anni sia a livel-
lo regionale, in particolare sul
settore turismo, ed anche di ca-
tegoria, in quanto rappresentan-

te della Fipe, la più grande Fede-
razione nazionale che associa i
pubblici esercizi. L’assemblea
di Confcommercio, in rappre-
sentanza delle oltre 700 mila im-
prese associate, all’unanimità,
ha confermato Carlo Sangalli al-
la guida della Confederazione
per il quinquennio 2020-2025.
«Mi adopererò – dice Mambelli
– per portare le istanze delle im-
prese del commercio, turismo e
servizi della provincia di Raven-
na a Roma. Stiamo vivendo un
momento molto difficile e le im-

prese hanno necessità di fare
squadra, e di avere a disposizio-
ni strumenti che le possano aiu-
tare concretamente sia nel quo-
tidiano che in prospettiva. Ave-
re al proprio fianco un’associa-
zione solida, competente e fles-
sibile rappresenta oggi un valo-
re aggiunto che va utilizzato dal-
le imprese con servizi sempre
più rispondenti alle reali neces-
sità in uno scenario che cambia
rapidamente e che necessita di
risposte concrete e affidabili. Il
mio impegno è e sarà in questa
prospettiva».

Mambelli nel consiglio nazionale Confcommercio
Il presidente provinciale in carica fino al 2025: «Porterò a Roma le istanze delle imprese locali»

Camera di Commercio
Fondi per le imprese
colpite dall’emergenza


